
第１３２４回例会 ２０１３年２月７日(木)(晴)

司 会 飯田隆明副幹事

点 鐘 諸星常平会長

合 唱 ｢君が代｣｢奉仕の理想｣(酒井健一君)

ビジター紹介 温 君寧君(米山小学生)

祝結婚記念日 諸星(常)君(２／１１)

祝誕生記念日 ＜奥様＞菊池君(２／１３)

○ １月は色々なニュースがありました。最近では各界の

大物の方が続いて亡くなられました。人間は亡くなっ

てからその人の価値が解ると言われます。相撲の大横

綱、大鵬。強すぎる、という思い出がありましたが、

優勝回数が一番とか、国民栄誉賞に推され、やっぱり

凄かったのだと今更ながら感じました。また、歌舞伎

の市川団十郎さんが亡くなり、日本の芸能の伝統を守

って行く人が一人減りました。もう少しで新しい歌舞

伎座が完成しますので、見学に皆で行かれたらいいな

と思っています。

○ ガバナー事務所より

１、会長エレクト研修セミナー(ＰＥＴＳ)開催のお知ら

せ

日 時 ３／１３(火) ９：００登録受付

場 所 グランドホテル湘南

登録料 １クラブ １０，０００円

２、新地区補助金に関するご案内

申請書の提出期限 ２／１１(月)～２８(木)

補助金１８万円にプラス４万５千円が支給されます

(ブータンの学校へ浄水器、で現在交渉中です)。

[受付文書]

○ 秦野青年会議所より、新年賀詞交歓会へのお礼状

○ 萩原第７グループ幹事より、青少年交換学生分担金の

送金についてのお願い

○ ロータリーの友事務所より ２０１３～１４年度版、

ロータリー手帳予約受付中 一部６３０円

○ ロータリー財団より ニュースレター

[例会変更] 伊勢原中央

[本日の配布物] ｢ガバナー月信｣「２５周年会計決算報告

書」

○ 本日配布されたガバナー月信に当クラブの記事が掲載

されています。

○ 本日、例会終了後、理事会を開催いたします。

◎温 君寧君(米山奨学生)へ奨学金授与

会員数 41名
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出席数 34名

出席率 82.93％
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例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 諸星常平 幹 事 瀬戸 誠 会報委員長 西村隆之

2012 年～2013 年度国際ロータリー会長
田中 作次

会長の時間

幹事報告

奉仕を通じて

平和を



○ 諸星常平君 ｢結婚記念日お祝い、ありがとうございま

す。３６年くらいになりますかネ｣

○ 瀬戸 誠君 ｢インフルエンザになってしまい、家族に

うつしてしまいました。父としての面目がありません。

健康にスマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢円安、株高にスマイルします。名水も高

成長していきましょう！｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 菊地文男君 ｢女房の誕生日祝い、ありがとうございま

す。元気です！｣

○ 兒玉秀夫君 ｢お祝い“うれしさ中位”なので、約定の

半分をスマイル！｣

○ 小清水正義君 ｢スマイルします｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢立春も過ぎ、春めいてまいりました。

先日の虹、ご覧になられましたか？くっきりと二重で、

久しぶりに見ました。スマイルします｣

○ 伊藤彩夜加さん ｢花粉が飛び始めました。Smileしま

す｣

○ 安部信三君 ｢所用の為、早退します｣

○ 前 肇君 ｢早退させて頂きます｣

○ 北村俊和君 ｢所用にて早退させて頂きます｣

合計27,500円

○ ２５周年記念実行委員会

・三留文雄実行委員長

２５周年の会計決算報告書を配布致しました。大変遅

くなりましたが、報告させて頂きます。

・今井茂文副実行委員長より

決算報告を致します(報告書参照)

※拍手で承認されました。

｢自己紹介｣

高橋修平君

私は今年度、社会奉仕を受け持っております。まず、委

員会報告をさせて頂きます。

○ 芝桜について

① ３／２３(土) １３：００～

苗植え(補充 ５００株)

肥料は古谷さんがやっておいて下さるそうです。

② ４／１１(土) 移動例会 芝桜を見ながらの移動例

会

○ 商工まつり参加について

５／２５(土)、２６(日)

浪江焼きそば販売

被災地現状報告(展示)

※皆様にご協力をお願いする事があると思いますが、

宜しくお願い致します。

○ 地区クラブ奉仕委員会報告

・新会員研修会開催について

スマイル報告

委員会報告

卓話



日程 ２／１５(金)・１６(土)

場所 箱根小湧園

※参加者 伊藤さん 東島さん 中島君 前君 北村

君 山田君

ロータリーを楽しんで頂きたいと思います。

私は現在、薬屋２軒、セブンイレブン２軒を営んでいま

す。と言っても、薬屋は息子、セブンイレブンは甥に任せ

ています。なぜあまり顔を出さないか、というと、私の実

家は農家で商人は誰もいません。商売を始めて自分のやり

たいようにでき、それが自分にとって良かったと思ってい

ますので、二人にも任せています。「私が全責任をとるから、

やってみたい事があればやってみなさい」と言っています。

商売はじめて３４年。良く続いたなーと思います。周り

の人から助けられたことが多かったことと、父に「運営資

金が必要なので５００万円くらい何とかしてほしい」とお

願いしたところ、「よしわかった」と言われ、銀行に連れて

行き、父の自宅を担保にお金を貸してほしい、といい、借

りました。当時の５００万円は大金でした。そのお金を返

すのに必死で働き、６年で支払いが終わり、自信が出てき

て事業拡張するために借り入れし、それを返済する。この

繰り返しで４６歳の時に全て返済が終わり、気持ちが楽に

なりました。５００万円を父から貰っていたら、ここまで

続かなかった気がします。

運が良かったこともあります。２７歳で商売を始め、そ

の年の春に結納、秋に結婚をすることになっていました。

最初の仕事の話が持ち上がったのがその年の６月、現在の

イトーヨーカドー(元アブアブ赤札堂)の駐車場のほとんど

を実家で貸していましたので、赤札堂より直営している薬

部門が成り立たないので父に、息子さんにやってもえらえ

ないか、と言ってきました。父より言われ、最初のお店を

スタートさせました。もうひとつは前の会社に勤めていた

時、会長の奥さまに大変可愛がられ、店舗を出すときにも

協力してもらい、仲人もして頂きました。

この奥さまは返せるまで返さなくてもいいよ、と商品を

回してくれました。父のように返すように言う人と、返さ

なくてもいいという奥様、このギャップで借りたものは早

く返さなければと一生懸命働きました。

私は今年６２歳になります。厄年と言われますが、昨年

は本当にびっくりする事が２件ありました。社員が二人、

交通事故に遭いました。一人は４／１３(金)、４３歳。奥

さま３９歳、三人の子供がいる社員。あと５分で家、とい

う場所で車にはねられ、２０ｍも飛ばされ、即死でした。

２０代の若い運転手でした。先週の加藤さんのお話での労

災にも入っていましたし、退職金代わりにと、生命保険に

も入っていましたので、家族には出来る限りの事が出来た

と思います。ロータリーに入会していろいろな専門職務の

方がいらして、困った時には助けられています。入会して

良かったと思っています。

経営者として、事が起きた時に自分で対応、解決する事

が大事だとつくづく思いました。

ロータリーに入会して２１年、将来、こんな人になりた

い、こんな生き方をしたい、と思える人を見つけることが

出来ました。本当に良かったと思います。

若い皆さんも色々な人と接して行くのが良いと思います。


